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Депутаты сказали бюджету «да» 
и переизбрали спикера
Валерий Ярмышев уступил место Светлане Мезеновой: 
от кресла председателя «открестились» трое

Чему удивляется 
мэр?

«Бюджетных» сенсаций 
заседание не принесло, кон-
трольно-ревизионная комиссия 
нарушений не усмотрела, со-
гласительная комиссия свои 
рекомендации финотделу адми-
нистрации  АГО выдала. Инте-
рес, как ни странно, вызвал не 
столько принимаемый (он уже 
изучен вдоль и поперек), сколь-
ко нынешний бюджет — депута-
ты интересовались, на сколько в 
процентном отношении он бу-
дет исполнен к концу этого года. 
Мэр Владимир Герасименко 
вместе с начальником финотде-
ла Надеждой Чунаревой сооб-
щили, что предположения стро-
ить сложно, но предварительно 
определено, что главный финан-
совый документ года будет ис-
полнен по меньшей мере на 90 
процентов, что является очень 
неплохим показателем для му-
ниципалитета.

Примечательно, что депу-
таты из заседания в заседания 
упрекают власть в «мутности» 
бюджета. Нынешнее заседание 
не стало исключением. И вновь 
главе пришлось объяснять: до-

кумент электронный, поэтому 
все максимально прозрачно. 
«Нет ни малейшей возможно-
сти сделать что-то где-то «не 
так», - вновь и вновь заявляет 
Владимир Леонидович.

- Я одного рубля потратить 
без решения думы не могу, - 
удивляется он напрасным об-
винениям, подтверждения ко-
торым, к слову, депутаты так и 
не приводят. - И приказать фи-
нотделу совершить те или иные 
траты не имею возможности.

Пополнить багаж 
знаний...

При этом законодатели — 
многие из которых, кстати, 
делают первые свои шаги в 
депутатстве — то просят чего-
то заведомо невозможного, 
то удивляют оригинальными 
предложениями. К примеру, 
беспокоит их — кстати, совер-
шенно справедливо, просро-
ченная задолженность, которая 
имеется практически у каждого 
бюджетного учреждения. Что-
бы решать проблему, они пред-
лагают руководителям не менее 
десяти процентов своих еже-
годных средств тратить на по-

гашение. И все вроде бы в этом 
предложении логично, кроме 
одного: бюджеты таких учреж-
дений не отличаются своими 
сверх-объемами и рассчитаны, 
в большинстве своем, только на 
зарплаты и налоги.

- Иногда приходится экстрен-
но по просьбам руководителей 
искать средства на текущие их 
нужды, - объясняет мэр, воз-
вращая депутатов к суровым 
реалиям…

- Вы просите средств больше, 
чем есть в бюджете, - справед-
ливо отмечает Надежда Викто-
ровна, обращаясь к законодате-
лям после того, как некоторые 
из них продолжают настаивать 
на заведомо невыполнимых 
аспектах, касающихся, в пер-
вую очередь, их личных обеща-
ний своим избирателям.

При этом заходит речь и о 
профессионализме депута-
тов. Владимир Герасименко 
говорит, что был бы рад, если 
бы все они работали на осво-
божденной основе, но… закон 
есть закон. Также градоначаль-
ни подчеркивает, что заложил 
в бюджет следующего года 
средства на обучения думцев 
— многим из них пополнить 
багаж знаний для более грамот-
ной работы не помешает.

К сожалению, пока Дума Ара-
мильского городского округа 
— у любого мыслящего наблю-
дателя невольно складывается 
такое ощущение — пока не ста-
ла единым организмом, депута-

ты не научились доверять друг 
другу и даже требуют вести про-
токолы комиссий, на которых, 
по понятным причинам, не мо-
гут присутствовать все вместе, и 
которые традиционно предваря-
ют думские заседания…

«Слагаю с себя 
полномочия»

- Ситуация в думе в послед-
ние недели сложилась не здо-
ровая, поэтому я слагаю с себя 
полномочия по собственной 
инициативе, - заявил председа-
тель Валерий Ярмышев после 
того, как точки над «и» в об-
суждении бюджета были рас-
ставлены.

Народные избранники, давно 
готовые к такому повороту со-
бытий, быстро побеждают во-
царившуюся тишину. Наталья 
Ларионова выдвигает на пост 
спикера кандидатуру Сергея 
Ипатова, но он тут же берет 
самоотвод. Геннадий Федоров 
выдвигает Татьяну Коваляк — 
та тоже отказывается бороться 
за кресло спикера, объясняя: 
«У меня на работе большие 
планы». Марина Мишарина 
выдвигает саму себя. Дмитрий 
Сурин, которого выдвигают 
коллеги, тоже говорит «нет». 
В итоге «на шахматной доске» 
остаются двое — конкуренцию 
Марине Сергеевне готова со-
ставить Светлана Мезенова. 
Кстати, во время предыдущих 
выборов она уже боролась за 

место спикера, но стала вто-
рой… Интересно, как распре-
делятся голоса в этот раз? Сто-
ит отметить, что по регламенту 
думы, выборы состоялись бы 
и при одном кандидате, но их 
двое. Каждый из них выступа-
ет с небольшим программным 
словом, каждое из которых 
сводится к обещанию служить 
интересам арамильцев и урегу-
лировать ситуацию в депутат-
ском корпусе, после чего вновь 
формируется счетная комиссия 
в составе Аллы Аксеновой, 
Валерия Ипатова и Дмитрия 
Черноколпакова. И снова вол-
нительный момент тайного 
голосования, «счетчики» уеди-
няются для подсчета голосов 
и вот — вердикт: Марину Ми-
шарину готовы видеть своим 
председателем шестеро, Свет-
лану Мезенову — восемь депу-
татов, при этом один бюллетень 
кто-то умудрился испортить.

- Мы лучшие, - говорит вновь 
избранный спикер. - У нашего 
муниципалитета хорошие рей-
тинги, но впереди много рабо-
ты, в том числе строительство 
школы № 4 и объездной дороги, 
а софинансирование будет до-
статочно жестким.

На этом думская сессия 2016 
года завершается. В следую-
щий раз депутаты соберутся на 
заседания только в январе.

Максим ГУСЕВ,
фоторепортаж 

Олега БАЖУКОВА

Сразу два серьезных решения приняли народные избранни-
ки на своем последнем в уходящем году заседании, в четверг, 
15 декабря. Депутаты приняли главный финансовый доку-
мент на 2017 год и плановый период 2018-2019 годов, а также 
переизбрали своего председателя: Валерий Ярмышев заявил 
о сложении полномочий, после чего началось самое интерес-
ное…


